

SUMMARY

ANALISA KEGIATAN PUBLIC RELATIONS PT. PILAR GARBA INTI DALAM MEMBANGUN EMPLOYEE RELATIONS

Created by YUSSI TRIYANTI

Subject : KEGIATAN, HUMAS, KARYAWAN
Subject Alt : SCHEDULE, PUBLIC RELATION, EMPLOYEE
Keyword : kegiatan public relations;employee relations;gathering

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan mengenai kegiatan employee relations yang dilakukan oleh Sekretaris & PR PT. Pilar Garba Inti. Hal yang mendasari dilakukannya kegiatan employee relations tersebut adalah karena didalam perusahaan terdapat dua bagian yang sangat berbeda yaitu karyawan proyek yang melakukan pekerjaan dilapangan dan karyawan manajerial yang melakukan pekerjaan administrasi didalam kantor. Oleh sebab itu, maka sulit bagi perusahaan untuk bisa dekat dengan karyawannya dan mempersatukan antar karyawan sehingga dilakukanlah kegiatan employee relations tersebut. Banyak bentuk kegiatan employee relations yang dilakukan oleh PT. Pilar Garba Inti dan salah satu dari bentuk kegiatan tersebut adalah gathering. Gathering merupakan cara yang paling efektif untuk bisa mendekatkan perusahaan dengan karyawan dan antarkaryawan karena dengan diadakannya acara gathering maka para karyawan beserta pimpinan dapat berkumpul bersama sebagai keluarga dan dapat saling berkomunikasi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus melalui in dept interview atau wawancara mendalam kepada key informan dan informan mengenai kegiatan employee relations di PT. Pilar Garba Inti.

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa kegiatan employee relations yang dilakukan oleh Sekretaris & PR PT. Pilar Garba Inti dalam bentuk acara gathering dapat membuat hubungan diantara para karyawan dan pimpinan dengan karyawan bisa menjadi baik. Bahkan para karyawan bisa saling mengenal satu sama lain meskipun dari departemen yang berbeda.

Contributor : Ikbal Rachmat, ST, MT
Date Create : 09/12/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201252049
Collection : 201252049
Call Number : 52-2016-S005
Source : Undergraduate Theses of Public Relation
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor